

“ESTOY REALMENTE CONVENCIDA DE QUE DIOS EXISTE Y DEL PODER DE LA ORACIÓN” DIJO JINETE

# Virgencita trajo a Claudia



Claudia Romero quedó eternamente agradecida con La Negrita. MEYLIN AGUILERA

◆ **SERGIO ALVARADO**  
sergio.alvarado@lateja.co.cr

**Con una sonrisa** de oreja a oreja, al igual que sus familiares, la jinete tica Claudia Romero llegó este viernes al país.

La deportista dominó a la muerte tras un grave accidente que sufrió en el Mundial Ecuestre en Francia el 28 de agosto.

En ese difícil momento falleció

su caballo de nombre “Dorado” y para ser estabilizada, la tica debió ser inducida al coma.

La jinete perdió el control del ruco mientras bajaba una ladera, como parte de la competencia. El caballo se salió de la pista y pegaron contra un árbol que arrancó de raíz. La valiente deportista sufrió golpes en sus riñones, pulmones y otras partes del cuerpo.

Debido al accidente estuvo in-



La mamá y hermana (atrás) y su esposo Juan Diego Villegas felices. M. AGUILERA

ternada más de un mes en un hospital en Francia.

Claudia, junto junto a su esposo el cantante Juan Diego Villegas, agradecieron por tanta buena vibra y oraciones.

“Es un agradecimiento enorme, este es el país más bello del mundo. Gracias a la virgencita de los Ángeles que nos tuvo en sus brazos todo el tiempo estoy aquí contando el cuento”, comentó.

Para ella, todo fue como nacer de nuevo y recibir una segunda oportunidad

“La recuperación fue muy buena, no me costó caminar, hablar, no perdí ni un diente ni tendré consecuencias a largo plazo, ahora me toca el reposo”, dijo Romero. El reencuentro con sus hijos en lo interno del Juan Santamaría fue el cierre de este final feliz.

**Colaboró Sofía Quesada.**